

# Ein Neuanfang für den Landesverband Brandenburg

06.08.2024

## **Nach den jüngsten Ereignissen in unserem Landesvorstand mussten wir uns erst einmal sortieren und schauen, wie wir unsere zukünftige Verbandsarbeit strukturieren wollen und können.**

Das war nicht einfach, aber trotz aller Herausforderungen und personellen Veränderungen gibt es viele Gründe, optimistisch in die Zukunft zu blicken. Gemeinsam können und wollen wir diese Veränderungen als Chance nutzen, unseren Verband weiterzuentwickeln und zu stärken.

Wir haben in den letzten Wochen festgestellt, dass der Zusammenhalt und das Engagement unserer Mitglieder, ob aktiv im Dienst oder im Ruhestand, die tragenden Säulen unseres Verbandes sind. Wir sind uns sicher, dass dieser Teamgeist uns helfen wird, die anstehenden Aufgaben mit Zuversicht anzugehen.

Aktuell bereiten wir einen außerordentlichen Landesdelegiertentag vor, auf dem wir den Landesverband Brandenburg zukunftssicher aufstellen wollen. Dazu gehört auch, junge Kolleginnen und Kollegen für die Arbeit im Verband zu begeistern.

Darüber hinaus haben wir natürlich auch weiterhin die Belange der Kriminalpolizei im Blick. Bei der Brandenburger Kripo knirscht und knackt es an allen Ecken und Ende. Die Personaldecke wird immer dünner und schafft es nicht mehr, den gesamten Aufgabenbereich der Kriminalpolizei abzudecken. Es existiert kaum noch eine Diensteinheit, die keine Fehlstellen hat. Bei ZENTRAB sieht es im ganzen Land wirklich düster aus. Die Mischung aus einer nicht zu beherrschenden Anzahl an Verfahren und zu wenig Personal sorgt nicht nur für Unzufriedenheit, diese Mischung macht krank. Ein Umstand, der uns langsam zu denken geben sollte.

Themen wie die fachspezifische Bearbeitung bestimmter Delikte, die aktuell noch in der Massenkriminalität untergehen, die ständig zunehmende Digitalisierung und die Verlagerung der Tatorte von der analogen in die digitale Welt beschäftigen uns ebenso, wie die noch immer fehlenden Planstellen für Auswerter und Analysten und der fehlende Nachwuchs für die Kriminalpolizei. Die Polizei Brandenburg muss aufpassen, dass sie hier nicht gänzlich den Anschluss verliert.

Es gibt viele Baustellen, um die wir uns in Zukunft wieder vermehrt kümmern möchten. Und wir möchten unsere Mitglieder wieder mehr bei unserer Arbeit mitnehmen, denn unsere Arbeit lebt von und für euch. Wir möchten eure Meinungen und Ideen hören und wir möchten vor allem wissen, wo ganz explizit in euren Dienstbereichen der Schuh drückt und was wir als Landesvorstand in der Zukunft wieder besser machen können. Wir sind motiviert und überzeugt, dass wir gemeinsam gestärkt aus dieser Phase hervorgehen werden und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit euch.

Wer möchte, kann sich [hier an dieser Stelle](#) direkt an uns wenden. Wir sind dankbar für Feedback, Kritik und Anregungen jeglicher Art.